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Ce numéro spécial de LH Océanes, daté de l’été 2044, a été entièrement rédigé par les élèves de la 4eC, qui se
sont transformés, durant la semaine de la presse en journalistes en herbe, sous la houlette d’Isabelle Letélié,
écrivaine et journaliste havraise. 
Mon but, avec ma collègue documentaliste, Lucie Carlier, était de les éduquer aux médias et à l’information et, pour
ce faire, ils avaient déjà visité l’exposition “Quand la presse s’illustre #4" à la Bibliothèque municipale Niemeyer au
Havre. 
Au cours de séances au CDI, ils se sont projetés au cœur de leur ville 20 ans plus tard, réfléchissant aux
thématiques qui seraient alors d’actualité. La classe s’est transformée en conférence de rédaction, pour choisir, par
équipes de deux, les sujets des articles retenus et les rubriques dans lesquelles les insérer.
Enfin, puisqu’il s’agissait de produire des images pour ce “Magazine du futur”, ils ont travaillé sur différentes
intelligences artificielles, auxquelles ils ont fourni des “prompts”, c’est-à-dire des requêtes textuelles qui ont ensuite
généré des images. Cela n’a pas toujours été une mince affaire...
Voici entre vos mains le résultat final de ce travail. Félicitations à tous les élèves qui se sont investis avec passion et
qui n’ont pas démérité pour vous offrir la lecture de ce journal du futur.
Merci encore à Isabelle Letélié et à Lucie Carlier de m’avoir accompagnée dans ce projet. 

Ophélie Jomat, professeure de français



Un match de foot… au Havre dans le nouveau stade !

Depuis 2030, la ville du Havre nous promet un nouveau stade…

Les travaux ont été finalisés ce mois-ci et un match a été

organisé pour l’événement. L’équipe du HAC se confrontera au

PSG le mardi 23 octobre 2044. Le match se déroulera à 18h et

coûtera 10 €. Nous avons interviewé des supporters et leurs

avis étaient plutôt positifs : « Nous sommes contents de ce

nouveau stade car on l’attendait depuis maintenant 10 ans ». Le

nouveau stade se situera au 24 rue du boulevard ION. 

Aymen-Maxime

LES JEUX VIDÉOS ONT UN IMPACT SUR LES HAVRAIS

UNE ÉTUDE SCIENTIFIQUE HAVRAISE A DÉMONTRÉ QUE LES
HAVRAIS PASSAIENT PLUS DE TEMPS À JOUER QU’À
TRAVAILLER. POURTANT IL EST DÉMONTRÉ QUE LES JEUX
VIDÉO N’AIDENT PAS AU SOMMEIL NI À LA CONCENTRATION.
CERTAINS JEUX VIDÉO PEUVENT RENDRE LES GENS ADDICTS,
VOIRE DÉPENDANTS. ALORS LA COMMUNAUTÉ HAVRAISE A
PENSÉ À RETIRER LES TÉLÉPHONES AUX ÉCOLIERS, CAR ILS
ONT DES IMPACTS SUR LE CERVEAU DES JEUNES, DES
EFFETS DESTRUCTEURS SUR LEURS NEURONES. ALORS SI
VOUS ÊTES PARENT, UN TEMPS D’ARRÊT POUR LES ÉCRANS
DE VOS ENFANTS EST PLUS QUE CONSEILLÉ.

AYMEN-MAXIME

Les travaux d’agrandissement des immeubles
du Havre 

La population du Havre augmente, et le nombre de
logements n'étant pas suffisant, la ville du Havre est
obligée de construire des immeubles. Mais il n'y a plus de
place sur le territoire havrais car la taille de la forêt de
Montgeon augmente étonnamment et la ville est
confrontée à la montée des eaux. Les Havrais sont donc
obligés de construire en hauteur, ils vont agrandir des
immeubles déjà construits. Ils vont essayer d’imiter les
New-Yorkais en construisant en hauteur et non pas en
largeur. Les travaux se dérouleront à la rentrée de
septembre 2044 et se termineront en automne 2045, sur
des immeubles faisant moins de 5 étages. Seront
agrandis environ 100 immeubles dans les quartiers de
Tourneville et de Graville.

Kenza-Alécia

Un nouveau et grand centre
commercial ouvrira ses portes
à la place du centre Coty !

Le 10 juin 2044 ouvrira normalement un nouveau
centre commercial à la place du centre Coty,
qui était déjà assez grand.
Dans ce nouveau centre commercial ouvriront
plusieurs enseignes de magasins comme : Zara,
Adopte, Jennifer ,Normal… et plein d’autres
encore. Également des magasins de bijoux
comme : Pandora, Histoire d’or, Cléor, La
fabrique à bijoux… Il y aura en plus un tout
nouveau magasin qui va se nommer Malagua,
jamais vu en France, il vendra des jeans,
pantalons, jupes, shorts… N’hésitez pas à y courir
dès l’ouverture !

Nalya-Charlotte
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Les émanations radioactives de Paluel atteignent Le Havre !

Depuis plus d’un mois, la centrale nucléaire de Paluel envoie des

ondes radioactives vers le sud de la Normandie. Le béton s’est

fissuré car la radioactivité l’a fait chauffer à 30 degrés de plus que

la norme. D’après certains ouvriers, leur peau commencerait à

partir en lambeaux et leur état de santé se dégraderait à grande

vitesse. Certaines zones du réacteur, notamment au niveau de

son centre, semblent très radioactives. A partir du 25 juillet 2044,

le phénomène s’amplifiera. « Nous craignons tous que Le Havre

soit inhabitable », nous a confié Camille, qui vit dans le quartier

des Acacias. D’après le service d’informations, il ne faut pas

paniquer et il est recommandé de s’informer chaque jour en se

rendant sur le site de la ville du Havre.

Aymen-Maxime

UNE NOUVELLE RÉNOVATION POUR LA PATINOIRE !

APRÈS UNE PREMIÈRE RÉNOVATION EN OCTOBRE 2022,
DANS LE BUT DE DIMINUER LA CONSOMMATION
ÉNERGÉTIQUE DU BÂTIMENT TOUT EN AMÉLIORANT SON
CONFORT D’USAGE, LA MAIRIE DÉCIDE, 22 ANS APRÈS, DE
RÉNOVER DE NOUVEAU LA PATINOIRE. LE BUT EST
D’AGRANDIR SA SUPERFICIE, D’AJOUTER DES LUMIÈRES
COLORÉES, DE CRÉER UN TUNNEL ILLUMINÉ ET DE
RACHETER DE NOUVEAUX PATINS. LA PATINOIRE SE SITUE
AU HAVRE, DANS LA RUE LOUIS BLANC. LES TRAVAUX
COMMENCERONT DÉBUT JUILLET ET LA FIN DES TRAVAUX
EST PRÉVUE POUR FIN 2045.

INES-HORTENSE

Un nouveau club de boxe ouvre au Havre
en juin 2044 dans le quartier de l’Eure, les
licenciés du club pratiqueront la boxe
anglaise et la boxe française. Les horaires
pour les cours de boxe sont de 20h à 22h
tous les jours de la semaine. Mais la salle
est aussi ouverte de 10h30 à 19h30 en
journée. Le tarif d’adhésion, qui a été fixé
par le directeur Monsieur Under, est de
100 euros à l’année.

Maël-Ibrahim
© Image créée avec Craiyon

© Image créée avec Turbo Art

© Image créée avec Dezgo



Une nouvelle Université au Havre ! 

Une nouvelle Université ouvre au Havre, elle s’adresse aux

futurs informaticiens et pourra accueillir 500 étudiants. Il y a de

la programmation, du codage, du graphisme. Cette université

sera payante et les inscriptions s’effectueront sur dossier.

Les travaux de l’université seront terminés le 12/12/2050. Elle

se trouvera en face de Port 3000.

Mathis - Nahel - Ahmed

LA COUPE DU MONDE DE FOOTBALL ARRIVE AU HAVRE

LA COUPE DU MONDE DE FOOTBALL 2044 AURA LIEU EN FRANCE ET 3
MATCHES SE DÉROULERONT AU HAVRE. POUR CELA, LA FÉDÉRATION
PRIVATISERA DES HÔTELS POUR QUE LES ÉQUIPES Y LOGENT ET IL Y
AURA DES MÉDECINS À DISPOSITION DES JOUEURS PROFESSIONNELS.
LES MATCHES QUI SE JOUERONT AU HAVRE SONT : FRANCE-SÉNÉGAL,
BRÉSIL-JAPON ET MEXIQUE-CROATIE. ILS SE DÉROULERONT LE 12
NOVEMBRE POUR FRANCE-SÉNÉGAL, LE 27 NOVEMBRE POUR BRÉSIL-
JAPON ET LE 15 DÉCEMBRE POUR MEXIQUE-CROATIE. LES
SUPPORTERS SONT TRÈS EXCITÉS À L’IDÉE QUE LA COUPE DU MONDE
SE PASSE AU HAVRE. LES PLACES POUR FRANCE-SÉNÉGAL SONT
DISPONIBLES DEPUIS HIER ET ELLES ONT TOUTES ÉTÉ VENDUES ! LES
SUPPORTERS SONT À FOND DERRIÈRE L’ÉQUIPE DE FRANCE… ALLEZ
LES BLEUS ! 

MAMOUDOU-ADAM

Un concert attendu par des
milliers de fans !
Tayc, chanteur de R&B et de pop urbaine, connu par
des milliers de personnes, arrive enfin au Havre ! Après
de longues années d’attente, Tayc a enfin reçu son
disque d’or et a été nommé meilleur chanteur de
l’année en mai dernier. Il a alors annoncé une tournée
dans toute la France et parmi les lieux où il va se
produire, figure la ville du Havre. Son concert aura lieu
au Carré des Docks le 25 août 2045. La vente des
places en ligne ouvrira le 25 août 2044, un an avant.
Tayc et son équipe de production vous attendent
nombreux !

Ines-Hortense

La construction des digues dans l’eau
continue !!
En ce moment même, la construction des digues se
continue dans l’eau. On prévoit la fin de celles-ci vers
novembre 2044. Cette décision a été prise comme
prévention pour la montée des eaux. Nous constatons
déjà que la montée fait des ravages partout dans le
monde, au Havre déjà, l’eau a monté de plus de 25 cm.
Certaines villes ou même îles dans le monde sont déjà
ensevelies, les habitants ont dû quitter leur habitat de
force. Cette montée cause de sérieux problèmes
d’érosion sur les littoraux et il y a de plus en plus
d’inondations fréquentes.

Nolan et Léandre
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Le très grand skatepark du Havre va être agrandi
et rénové car ce dernier est en mauvais état, de
plus c’est un skatepark renommé qui accueille de
nombreuses compétitions. Un graffeur va être
embauché pour le peindre. D’après certaines
rumeurs, la ville du Havre a déboursé une somme
de 25000 euros pour payer la peinture de
l’artiste. Pour l’agrandissement du skatepark, la
ville du Havre va dépenser 750 000 euros.

Younès-Lucas

Une nouvelle destination pour l’aéroport du Havre ! 

L’aéroport du Havre, situé à Octeville, avait été rénové il y a 5 ans de cela. Depuis
cette rénovation, il accueille de plus en plus de gros avions, donc plus de
voyageurs et de destinations. Cet été 2044, l’aéroport inaugure l’ouverture pour
les voyages en Afrique, notamment au Cap Vert qui est situé au large de la côte
nord-ouest de l’Afrique avec des paysages merveilleux et des plages
magnifiques, à 8h d’heures de vol. La langue officielle est le portugais, les Havrais
ont de la chance d’avoir une nouvelle destination !

Nolan et Léandre 

Un nouveau jeu va être lancé à l’Hôtel de
Ville !

Ce nouveau jeu s’appelle One game et consiste à
jouer à la guerre. Les joueurs pourront jouer en ligne
avec leurs amis, qui seront tous dans la même partie.
En mode multijoueurs, ils seront répartis en équipes et
il y aura des teams comme la team rouge ou bleue.
Dans le mode zombie, les joueurs se retrouveront dans
une ville abandonnée, ils n’auront qu’une arme et en
montant de niveau, ils gagneront une meilleure arme
et il sera plus difficile de tuer les zombies.
Le jeu sortira cet été en 2044 en présence du maire et
de son jeune concepteur, Nolan, un collégien havrais.

Nolan

POUR RENDRE HOMMAGE À ÉDOUARD
PHILIPPE, L’ANCIEN MAIRE DU HAVRE ET
ANCIEN PREMIER MINISTRE, LA VILLE DU

HAVRE VA CHANGER LE NOM DE LA PLACE
ICONIQUE DU HAVRE, ACTUELLEMENT            

« PLACE OSCAR NIEMEYER », EN « PLACE
ÉDOUARD PHILIPPE ». IL Y A EU DES

MANIFESTATIONS CONTRE CET ÉVÉNEMENT
CAR « ÇA DÉSHONORE OSCAR NIEMEYER »,

SELON LES MANIFESTANTS LES PLUS
VÉHÉMENTS. QUI EN EFFET A LE PLUS

MARQUÉ NOTRE VILLE DU HAVRE ? LE GRAND
ARCHITECTE QUI A RECONSTRUIT LE CENTRE-
VILLE APRÈS-GUERRE OU UN MAIRE QUI EST

RESTÉ 16 ANS AU POUVOIR ? TOUT EST
AFFAIRE DE POINT DE VUE...

YOUNÈS-LUCAS
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LA POPULATION HAVRAISE

La population havraise a encore diminué : elle est de
148 000 habitants environ. Le dernier recensement a
été fait il y a 4 ans, il y avait alors 151 000 habitants.
La population a donc diminué de 3 000 habitants.
Si la population diminue, c’est à cause des jeunes qui
ne font plus d’enfants, de plus ces derniers s’installent
vers de grandes villes comme Paris, Marseille, Lyon ou
encore Toulouse.
Ils quittent la région havraise car il y a davantage
d’activités offertes dans les très grandes villes.

Younès-Lucas

UN MAGNIFIQUE MUSÉE EXPOSANT DES ROBOTS

Un nouveau musée est en construction au Havre dans les jardins suspendus. La fin des
travaux est prévue pour juillet 2047. Ce sera une exposition sur les robots qui nous
remplaceront quotidiennement : le musée présentera plusieurs d’entre eux qui auront
chacun une fonction (par exemple des robots spécialisés dans la cuisine, dans le
ménage, dans la communication, dans la garde d’enfants...). 
Le visiteur pourra lire un cartel à côté des robots avec des informations sur eux (par
exemple : leur poids, leur taille, leur spécialité). Le nouveau musée sera composé de deux
étages et sera assez futuriste : la façade sera en pierre avec des gravures de robot
dessus et à l’intérieur, les murs seront métalliques et illuminés par des lumières de
plusieurs couleurs.
La durée de la visite sera de 2 heures (1 heure par étage).
L’entrée coûtera 10 euros sans guide et 15 euros avec guide.
Les visiteurs pourront parler avec les robots spécialisés dans la communication, pour les
tester.
Un magasin de souvenirs vendra des mini-robots en forme de porte-clefs, des livres
avec leurs photographies et leurs informations, etc .

Inaya H et Solène

X
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Le nouveau parc aquatique tant attendu va enfin ouvrir ses portes le 1er juillet 2044, pour un été
de folie !

Ce parc aquatique, déjà célèbre avant son ouverture, se situera à environ 200 mètres de la plage. Avec plus de 60
toboggans, il pourra accueillir environ plus de 1000 personnes, il y aura 20 piscines, 5 rivières sauvages et 3 piscines à
vagues. Le soir, auront lieu des soirées thématiques comme du karaoké, des soirées mousse, des courses de natation,
de sauts du haut du plongeoir...
Les visiteurs trouveront également deux bars à chaque extrémité, où on pourra servir des boissons avec et sans alcool,
et ce pour tous les goûts  :
- avec alcool : ce sera environ 10 euros pour une boisson de 200 ml et 15 euros pour une boisson de 500 ml.
- sans alcool : cela coûtera de 5 euros à 10 euros.
Les heures d’ouvertures seront :
- durant la journée : 9h-18h
- le soir : 19h-23h30 (sauf exceptionnellement les jours de soirées où le parc fermera vers 1h ou 2h du matin pour
mieux profiter !)
- les jours fériés : 10h-16h30
Et les tarifs, durant les périodes scolaires, seront les suivants :
- pour les enfants de moins de 15 ans : 30 euros 
- pour les adultes de plus de 15 ans : 40 euros 
Mais hors période scolaire, ce sera 30 euros pour les adultes et 20 euros pour les enfants de moins de 15 ans.
Nous avons interrogé des passants pour recueillir leur avis à propos de ce parc :
« Je trouve ça très bien, déclare Islem, la ville prend de bonnes initiatives, en plus les prix ne sont pas vraiment chers
pour ce que c’est. »
« C’est vraiment cool, explique Martine, une retraitée, il y en aura pour tous les âges, moi qui ai des petits enfants de
quatre à seize ans, ce sera parfait pour eux »
 Toutefois ce parc ne plaît pas forcément à tout le monde : « Je trouve que cela n’est pas forcément bien, car la
consommation d’eau va être abondante, sachant qu’il y a une canicule de prévue...» nous a dit Wassim, un jeune
adolescent.
Nous allons demander à la ville qu’elle s’informe auprès du gérant pour qu’il améliore le parc à ce sujet avant qu’il
n’ouvre. 
En attendant, profitez bien de la plage et réservez vos places sur le site du parc aquatique pour les soirées, la
première sera une soirée mousse pour célébrer l’ouverture tout en splendeur. Il y aura également un spectacle d’une
équipe féminine de natation synchronisée, championne de France, qui viendra faire sa meilleure performance pour
vous dans l’après-midi !

Charlotte-Nalya

U N  N O U V E A U  P A R C  A Q U A T I Q U E  A U  H A V R E
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Elijah Brown, un grand joueur de basket âgé de 22 ans, a fait 
son entrée en mai 2044 dans la célèbre équipe du Havre Saint-
Thomas Basket, tout droit arrivé de la célèbre équipe américaine 
de Stephen Curry des Golden States Warriors.

Sa famille le soutient énormément dans cette activité. « Je pense qu’accueillir
 une nouvelle recrue n’a que des points positifs pour notre équipe et je crois 
surtout qu’Elijah a énormément de potentiel », nous a expliqué le capitaine de l’équipe, Brian Housieaux. « Je
suis parti aux Etats-Unis en Californie pendant deux ans pour vivre de ma passion, mais je suis assez heureux de
revenir dans ma ville natale et de revoir ma famille », nous a confié le célèbre Elijah Brown.
Aux Etats-Unis (Californie), Elijah Brown était surnommé The Dream, ce qui signifie « Le Rêve ». Les joueurs
de Saint-Thomas Basket ont été très sympathiques avec lui dès son arrivée et le trouvent très impliqué et actif
sur le terrain. Il est très connu car il a gagné environ 28 matches en seulement deux ans et a perdu 6 matches
contre les Nuggets de Denver, les Timberwolves du Minnesota, les Chicago Bulls, les Lakers de Los Angeles, les
Spurs de San Antonio et les Nets de Brooklyn. Les habitants du Havre attendent avec impatience le prochain
match de Saint-Thomas Basket pour voir l’énorme potentiel de cette nouvelle recrue contre Rennes.
Les joueurs de son ancienne équipe sont assez tristes de son départ mais sont quand même heureux qu’il ait
retrouvé sa ville natale et sa famille.

Iliyana-Loli

U N E  S T A R  A R R I V E  P A R M I  N O U S

Depuis le printemps 2044, la mairie du Havre a ouvert un train aquatique
permettant d'aller du Havre à Marseille en passant dans la mer. Ce train 
entièrement en verre permet d'observer poissons, herbes aquatiques et 
beaucoup d'autres éléments sous l’eau. Le service comporte un restaurant qui contient 200 plats
différents, ainsi qu’un spa avec jaccuzi pour se relaxer. Vous avez également votre propre lit pour les
trajets de nuit. Le voyage dure une heure grâce à l'hyper vitesse de ce train. Les fenêtres sont à la
pointe de la technologie, elles ralentissent les images, ce qui permet aux passagers d'observer à leur
guise la faune aquatique.
Le trajet traverse la Manche, puis longe la côte, arrive au Golfe de Gascogne, passe près de l'Espagne
et du Portugal, puis arrive à Gibraltar, avant de passer par les îles Baléares et d’arriver à Marseille.
Dans les prochains jours, nous pourrons envisager de faire des escales.
Beaucoup de passagers sont très contents de cette démarche de la mairie qui permet de voir à quel
point la mer est magnifique et qu'il faut la préserver. La pilote de ce train, Amande Treardi, nous
déclare qu'elle est enchantée de faire ce métier : « Ce travail est incroyable, à chaque fois, je suis
émerveillée avec ce spectacle aquatique qui se trouve juste sous mes yeux, j'ai l'impression d'être une
sirène dans l'eau ! Nous espérons à l’avenir que l’aquatrain se développera pour aller toujours plus loin,
pour que nos passagers soient heureux. »

Inaya M - Anaé

S U C C È S  P O U R  L E  T R A I N  A Q U A T I Q U E  !
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Sur les ports du Havre, l’IA va remplacer les employés. 
Ces derniers se révoltent !

Il y a 7 mois, il y a eu un accident sur les ports du Havre : un porte-conteneurs a mal calculé sa trajectoire et
la coque du bateau a heurté une abeille. Cela a fait un choc : quelques conteneurs sont tombés sur des
ouvriers, on a compté 5 morts et 12 blessés.
La population a manifesté en raison d’un manque de sécurité.
Pour calmer la foule, la mairie a mis en place des robots intelligents dans les ports du Havre : à cause de
cela, tout le personnel a été renvoyé.
Mais après le renvoi des employés, leurs familles et ceux-ci se sont révoltés pour retrouver leur travail.
Maintenant, la mairie accorde le retour de tous les employés, mais les robots ont été laissés sur le port et
sont toujours en activité.
Comment cela fonctionne-t-il aujourd’hui ?
A 8h, les ouvriers allument le générateur de particule magnétique qui allume tous les robots sur un poste de
contrôle qui se trouve à plus d’un kilomètre du port. Ce poste permet de contrôler et de donner des ordres
aux robots, qui travaillent 20h/24h, les 4 heures servant à se recharger grâce au moteur à particules.
Les types de robot :
Les stockeurs : Des robots de 5 mètres, qui pèsent 10 tonnes. Ils permettent de remplir les conteneurs.
Les videurs : ils mesurent 10 mètres, pèsent 8 tonnes. Ils ressemblent à des grues. Ils permettent de vider le
contenu des conteneurs. 
Les réparateurs : ils mesurent 2 mètres de hauteur, pèsent 1 tonne. C’est grâce à eux que le bateau peut
voyager. Ils réparent les bateaux et les conteneurs.
Les navigateurs : c’est une IA qui est déjà intégrée à l’ordinateur, elle organise la destination du porte-
conteneurs. Sans elle, le voyage ne serait sûrement pas possible. Grâce à l’IA, la fluidité des porte-conteneurs
a augmenté de 50%, cela a rapporté à l’État un revenu substantiel en provenance de ce port de dimension
astronomique, le gouvernement a donc ouvert de nouveaux ports comme Port 3000, Port 4000 et Port
5000, tous équipés de robots.
Il y a néanmoins un débat en cours pour connaître l’avis de la population, sur l’abolition ou non de L’IA. Le
vote se déroulera du 19/07/2044 au 03/08/2044.
Pourquoi voter oui ?
Car cela réduit les dangers et permet un travail plus rapide et surtout moins fatigant.
Pourquoi voter non ?
Car cela use beaucoup d’énergie, prend beaucoup de place et demande beaucoup de temps de fabrication.
Enfin, les bateaux sont vraiment nécessaires pour la population et pour le fonctionnement des ports.

Mathis-Nahel-Ahmed

L ’ I A  :  U N E  A I D E  P O U R  L E S  
P O R T S  D U  H A V R E  ?
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Un hôtel aquatique vient d’ouvrir au Havre, contenant plein d’activités pour les
grands et les petits.

L’hôtel Le Prestige est un hôtel sous-marin qui va ouvrir le 1er Juillet prochain au Havre, dans la mer même.
Il se situera non loin de la plage et du port, en face du Musée Malraux, à la place de l’espace André Graillot
qui a été détruit l’année dernière car il était trop vétuste (espace connu comme étant l’ancienne gare
maritime pour les départs des ferries à destination de l’Angleterre). Les voyageurs pourront observer les
animaux aquatiques au fin fond de l'océan. Il y aura deux parties : une sous l'eau et une à l’extérieur pour
observer la vue du Havre. L’hôtel sera accessible à tous.
Description
L’hôtel sera grand et moderne. Il y aura 100 chambres au total, 50 avec vue sur la ville et 50 ayant une vue
aquatique, il contiendra cinq grandes piscines, un sauna, un jacuzzi, un salon de massage… et un grand
restaurant étoilé tenu par des grands chefs du monde entier. 
Les chambres les plus chères auront des sols transparents pour observer les animaux aquatiques depuis les
chambres.
Le Prestige proposera des salles de sport et un parking pour les bateaux, pour que les voyageurs du monde
entier viennent profiter de ce magnifique hôtel. 
L’hôtel offrira même une piste d’atterrissage pour les avions, ainsi que des magasin de luxe (Louis Vuitton,
Cartier, Dior).
Un arrêt de métro sera disponible pour rejoindre l’hôtel si nécessaire. Il y aura une forêt artificielle pour faire
de l’accrobranche, du paintball, un aquabowling, un cinéma (contenant deux salles), une bibliothèque, ainsi
qu’une mini-ferme marine. Cet hôtel sera équipé de panneaux solaires. Il proposera plusieurs spectacles et
concerts pour tous les goûts et tous les âges. Cet hôtel est exceptionnel car il offrira plein d’activités pour
chaque heure de la journée. Certains employés seront remplacés par des robots équipés d’intelligence
artificielle (parlant toutes les langues).
Interview
Nous avons interviewé le propriétaire de l’hôtel, il s’appelle Mickaël Nise et il nous a dit qu’il avait hâte à
l’ouverture car ce sera l’hôtel le plus grand et le plus moderne du Havre, offrant le plus d’activités au monde.
On a également interviewé des Havrais pour savoir ce qu’ils en pensaient : certains ont hâte de découvrir le
nouvel hôtel aquatique, mais d’autres ne sont pas d’accord car ils disent que ça va polluer la ville et que les
personnes plus aisées ont déjà précommandé les chambres les plus prestigieuses.
Les draps et les serviettes seront fournis, il ne manque plus que vos sourires !

Illan-Auréanne

U N  H Ô T E L  D E  R Ê V E  !  
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Un attentat surprenant au Havre : des terroristes se sont introduits
dans le collège du Sacré-Cœur…

La première alerte a été donnée le 2 mai 2044 à 9h38 au collège du Sacré-Cœur : les terroristes étaient
environ cinq, leurs armes étaient des AK47 et ils portaient des gilets explosifs, selon nos sources. 
Une équipe de police est intervenue sur les lieux, malheureusement tous ses membres ont été abattus.
Les terroristes ont pris 5 classes en otages : 2 classes de 6e et 3 classes de 5e. Les forces spéciales sont
intervenues (le Raid), les autres classes ont réussi à s’enfuir par l’arrière du bâtiment. Le Raid a débuté
les négociations, mais cela a viré au drame : les terroristes ont tué les élèves des classes de 5e. Les forces
spéciales sont alors entrées dans le bâtiment, équipées de la tête aux pieds. La première équipe du Raid
s’est fait surprendre par un kamikaze, ils l’ont abattu. L’autre équipe est alors entrée dans une classe où
un terroriste était retranché. Ils ont lancé une grenade, mais ils ne savaient pas qu’il y avait des enfants
à l’intérieur et ils sont tous morts à l’heure actuelle… Quel drame !
Dans la 2e classe restaient deux terroristes qui ont été abattus par les forces spéciales.
Les deux derniers terroristes se sont enfuis dans les rues du Havre...

Témoignages 
Les élèves sont choqués et traumatisés, il ont refusé de témoigner car ils ont trop peur. Les professeurs,
quant à eux, ne comprennent pas pourquoi ces gens ont décidé de s’en prendre à leur collège, si calme
habituellement.
Certains parents ont eu peur de perdre leurs enfants et d’autres sont anéantis après la perte du leur.

L’enquête
La police a recherché activement les terroristes qui couraient dans la ville du Havre. Après quelques
jours de recherches, ils ont été retrouvés dans un hangar, vers Orléans.
La raison pour laquelle ils ont commis cette attaque est qu’ils avaient été exclus quelques années
auparavant de ce collège. Ils encourent la prison à perpétuité.

Illan, Auréanne

A T T E N T A T  A U  H A V R E



« L’havrais vie », le plus
grand festival jamais vu au

Havre
Le 1er juillet 2044, le plus grand festival jamais vu au Havre « L’havrais vie », ouvrira ses portes afin
que les touristes puissent découvrir la vie havraise et il fermera le 31 août 2044 pour la fin des
vacances. Ce festival aura lieu à la plage du Havre qui a beaucoup d’espace pour pouvoir accueillir
des milliers de touristes, afin de célébrer ce nouveau festival. Ce dernier a pris plusieurs mois de
conception avant de voir le jour le 20 juin 2044. 
Les Havrais se réjouissent de pouvoir bientôt aller dans ce parc qui offrira : des concerts de musique,
des jeux aquatiques pour les enfants de moins de 12 ans, des stands de dégustation d’alcool (à
consommer avec modération), des mini-jeux (mini-golf, mini-chamboule-tout, mini-bowling…), du tir à
l’arc, des jeux aquatiques pour les adultes et les enfants de plus de 12 ans, des courses de bateaux sur
la mer, des jeux de sumo pour les personnes en difficulté ou des personnes de plus de 60 ans, un
concours de la coiffure la plus laide, un karaoké, un stand de boissons non alcoolisé (du Coca Cola,
du sirop, des jus de fruits, du lait ...), un stand de nourriture, une salle de repos, une infirmerie et des
auto-tamponneuses. Nous espérons que ce festival vous plaira et que vous passerez un agréable
moment !

LE FESTIVAL SERA OUVERT DE 8
HEURES DU MATIN À MINUIT.
L’ENTRÉE EST GRATUITE POUR LES
3 ANS À 12 ANS, LE PRIX SERA DE
8€ À PARTIR DE 12 ANS ET LES
PERSONNES À MOBILITÉ RÉDUITE
PAIERONT L’ENTRÉE 3€ (EN
PRÉSENTANT LEUR CARTE
HANDICAP). 
TOUT SE DÉROULERA À LA PLAGE
DU HAVRE QUI OFFRE BEAUCOUP
D’ESPACE AFIN DE POUVOIR
ACCUEILLIR DES MILLIERS DE
TOURISTES SOUHAITANT CÉLÉBRER
CE NOUVEAU FESTIVAL.

ANAÉ, INAYA M, KENZA, ALÉCIA
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Les concerts de musique 
De nombreux artistes du Havre viendront afin de présenter leur talent musical sur la scène de ce grand
festival. Il y aura de nombreux élèves, amateurs de musique, venant de différentes écoles primaires, qui
chanteront des chansons qu’ils auront préparées et qui joueront de quelques instruments. De célèbres
chanteurs havrais seront également présents. Nous espérons que ces concerts plairont aux petits comme aux
grands. Les concerts auront lieu tous les mercredis, samedis et dimanches de 19 heures à 21 heures.

 Mini-jeux (mini-golf, mini-chamboule-tout , mini-bowling …)
Des mini-jeux seront également proposés pour les petits comme pour les grands. On trouvera un jeu de mini-
golf, un mini-chamboule-tout, un mini-bowling, un jeu de pêche aux canards, un mini-jeu de football et beaucoup
d’autres mini-jeux. Il y aura de nombreuses récompenses pour les gagnants de ces mini-jeux comme des
flacons à bulles, des mini-ressorts, des sucreries et plein d’autres lots et mini-cadeaux.

 Jeux aquatiques pour les adultes et les enfants à partir de 12 ans.
Ce sont les personnes de plus 12 ans qui pourront assister à ces jeux comportant des glissades, des toboggans
(de toutes les tailles pour les personnes ayant le vertige et pour celles aimant les sensations fortes). Il y aura
également une grande bataille de bombes à eau : les enfants VS les parents (on compte sur vous les enfants
pour être nombreux afin que la bataille soit équilibrée), il y aura également fabrication de moulins à eau et
énormément d’autres activités aquatiques pour lesquelles on vous laisse la surprise.
N’oubliez pas d’apporter un maillot de bain et une serviette car ils ne seront pas fournis.

Courses de bateaux sur la mer 
Pour participer à cette course, il faudra que vous vous inscriviez au minimum une semaine à l’avance avec les
membres de votre équipe (4 maximum par équipe), en donnant le nom de votre équipe choisi par l’ensemble de
ses membres. Pour remporter la course, il faudra être la première équipe à traverser la mer jusqu’à la bouée
rouge avec votre bateau, la contourner et revenir à la terre ferme toucher le poteau. Les gilets de sauvetage
vous seront fournis et seront obligatoirement à porter pendant toute la course (toute personne ne portant pas
son gilet de sauvetage se verra disqualifiée avec son équipe, par mesure de sécurité). Chaque équipe devra
avoir un capitaine qui dirigera le navire, tandis que les autres rameront.
A vos rames, moussaillons !

Anaé, Kenza



 Les auto-tamponneuses
Il y aura bien évidemment l’attraction préférée des Havrais, les auto-tamponneuses. On trouvera sur place
des petites auto-tamponneuses pour les plus petits et des grandes auto-tamponneuses pour les plus grands.
Cette attraction bien connue est fortement déconseillée pour les personnes épileptiques et ayant des problèmes
cardiaques. Pensez à mettre votre ceinture et à bien vous accrocher au volant car les secousses seront
nombreuses !
(Anaé, Kenza)

 Salle de repos et infirmerie 
Sur place, on trouvera également une salle de repos pour que les bébés fassent un petit somme ou pour que
les festivaliers évacuent l’alcool (ils auront à disposition des médicaments en cas de migraines, de nausées,
etc.). Des camions seront prêts à les amener à l’hôpital en cas d’urgence. Il y aura de la Ventoline à disposition
pour ceux qui font de l’asthme et du sucre en cas d’hypoglycémie pour ceux qui sont diabétiques. Des agents
de sécurité seront formés afin de mettre les gens évanouis en PLS (Position Latérale de Sécurité).
(Anaé, Kenza)

Jeux aquatiques pour les enfants de moins de 12 ans 
Ces jeux aquatiques seront réservés aux moins de 12 ans, il y aura une pataugeoire (pour les petits de 1 mois à
3 ans), une piscine qui sera peu profonde (de 4 à 12 ans), et une grande piscine (à partir de 12 ans). Il faudra
bien sûr apporter son maillot de bain avec sa serviette, sans oublier la crème solaire. Il y aura des maîtres-
nageurs, ainsi que des centres de secours avec des ambulances prêtes à partir en cas d’urgence, même si on
espère qu’il n’y aura aucun problème. Nous espérerons que votre baignade se passera bien ! Car vous aussi
les grands, vous aurez votre piscine !
(Inaya M, Alécia)

Stand de dégustation 
Pour les plus gourmands, il y aura dégustation d’alcool et de nourriture. Plusieurs types d’alcool et de
nourriture seront présents. Ils seront fournis par des agriculteurs locaux, cela permettra de découvrir les
spécialités de Normandie allant du Camembert, Coulommiers, Neufchâtel au cidre au Calvados. Le tout de
manière à goûter quelques spécialités normandes.
(Inaya M,Alécia)

Concours : « à vos ciseaux »
Ce concours comportera dix heures de création de coiffure hideuse et affreuse, dans le but de remporter un
prix. Le concours se déroulera le 10 juillet 2044. Pas de panique pour les personnes qui auront coupé leurs
cheveux très court, pour la coiffure laide, vos cheveux auront le temps de repousser avant la rentrée. Toute la
journée sera consacrée à la création des coiffures, avec une pause sur le temps du midi durant d’une à deux
heures. Les concurrents passeront plusieurs épreuves pour réussir le concours. Nous espérons qu’il plaira à la
plupart du public, ne ratez pas ce jour spécial !
(Inaya M, Alécia) 

 



 Jeux de sumo
Pour les personnes à mobilité réduite et/ou qui ont plus de 65 ans, une bataille de sumo sera proposée. Quel
est le but du jeu ? Tout d’abord, il y aura un terrain avec un tapis pour éviter de se faire mal quand on tombe.
Puis il faudra enfiler des costumes gonflables avant de combattre. Il y aura à la fin un prix pour la personne
qui mettra toutes les autres en dehors du cercle. Elle gagnera le diplôme de la personne ayant le plus de force.
(Inaya M, Alécia)

Tir à l’arc
Le jeu consiste à tirer sur des cibles pour remporter la médaille du meilleur tireur à l’arc. Les règles sont
simples : essayer de tirer le plus proche du milieu de la cible. Pour cela, il y aura plusieurs cibles, placées plus
ou moins loin. Pour les personnes qui voudront participer, mais qui ne savent pas tirer à l’arc, des spécialistes
les y initieront. Des cibles seront mises près exprès, pour ne pas que les débutants commencent trop loin.
Nous espérons que vous pourrez apprendre à tirer à l’arc ! 
(Inaya M,Alécia)
 

Des habitants posent des questions :

Sébastien Béladesh : « Est-ce qu’il y aura des toilettes dans ce festival ? »
Bien sûr, les organisateurs ont pensé à tout, les toilettes seront présentes comme dans tout bon
festival. Ce ne sont pas les toilettes qui fonctionnent avec une chasse d’eau, mais plutôt des
toilettes écologiques : des toilettes sèches.

Stéphanie Kacean : « Comment faites-vous pour prévenir les terroristes ? »
A l’entrée du festival, il y aura un scanner à rayon X pouvant voir tout objet caché n’importe où et
en plus des policiers seront présents pour fouiller les personnes et vérifier qu’il n’y ait pas d’objet
suspect, pour la plus grande sécurité des festivaliers

Jean-Pierre d’Argencourt : « Est-ce qu’il y aura un parking et est-ce qu’il sera payant ? »
Il y aura un énorme parking sous-terrain sous le festival, puisqu’il y a énormément d’attractions. Le
parking sera gratuit pendant cinq heures, mais sera payant ensuite : un euro pour chaque demi-
heure supplémentaire, donc par exemple si on reste six heures, on paiera deux euros.

Julie Pityre : « Comment vont faire les touristes si les hôtels sont pleins ? »
Si les hôtels sont pleins, il y aura les cabanes de plage. Elles seront vidées avant le festival et des
travaux seront faits si jamais des cabanes ont été endommagées. Ensuite, une personne sera
présente à l’entrée du festival pour les cabanes avec les clés, ça coûtera environ 50€ la nuit. Dans
la cabane de plage, il y aura un petit réfrigérateur, un micro-ondes, une plaque de cuisson
électrique, un évier et de la vaisselle. On compte également deux lits une place et un lit deux
places. Des ventilateurs seront à disposition en cas de forte chaleur et les douches seront à
l’extérieur.

(Anaé, Kenza)



Le maire veut lancer un projet pour reconstruire les cheminées EDF. Les habitants
trouvent cela intéressant, mais ils ont peur que cela ne se concrétise pas.

En 2030, les cheminées EDF (Electricité de France) ont été détruites. Suite à un vote des membres du conseil
municipal qui veulent faire appel à l’UNESCO, le maire veut reconstruire au même emplacement qu’il y a 14 ans
les cheminées avec en plus, un parking et un ascenseur à l’intérieur, pour monter jusqu’au sommet des 240 mètres. 
Voici un extrait du discours du maire au conseil municipal :
« Nous comptons reconstruire les cheminées EDF pour faire découvrir l’histoire de cette magnifique ville. Au pied
des deux tours, un parking spacieux en goudron avec 600 places de parking, 100 places handicapés et même 100
bornes électriques. Un ascenseur sera placé au centre des deux tours et bien sûr des escaliers pour les plus
courageux. Une buvette sera située à la fois en haut et en bas. Des fenêtres seront placées pour contempler Le
Havre de différentes hauteurs. Le prix du ticket est de 5,10 €, l’argent récolté sera envoyé dans différentes
associations. »
Mais le maire va d’abord demander l’avis des habitants. S’ils sont d’accord, le projet sera lancé en octobre 2044. La
ville pourra accueillir des touristes grâce à son port actif et commercial. Cette décision a été prise pour animer la
ville et aussi pour faire découvrir Le Havre vu de haut ou même pour faire découvrir l’histoire du Havre à des
touristes venus des quatre coins du monde. Peut-être que le maire a été ambitieux cette fois-ci, mais cela pourra
promouvoir la place du Havre dans les villes les plus touristiques. « Le Havre n’est pas une ville ennuyeuse comme
beaucoup de monde le pense et je compte prouver le contraire avec des idées variées. » a déclaré M. le Maire.
Nous avons demandé l’avis à des habitants du Havre :
« Personnellement, je trouve l’idée du maire plutôt ambitieuse et très intéressante sur le moment. Mais est-ce que
cela va durer très longtemps ? Aussi, je pense que Le Havre n’est pas assez développé pour que les gens viennent
découvrir son histoire. », nous a dit M. Martin.

Nolan et Léandre

L E  P R O J E T  A M B I T I E U X  D U  M A I R E ,  R E C O N S T R U I R E  L E S
C H E M I N É E S  E D F  !

© Image créée avec Craiyon



Le nouveau collège Victor Hugo au Havre, qui va ouvrir ses portes à la rentrée 2024, sera spécial car il y aura des
nouveautés : des robots, des nouvelles matières enseignées et un bureau des élèves.

Cantine gratuite
En 2044, le collège Victor Hugo va ouvrir ses portes à la rentrée de septembre place Jenner, ce sera un collège
privé nouvelle génération. La cantine sera gratuite pour les professeurs et payante pour les élèves. Il y aura 4
classes par niveau et 4 professeurs par matière, sauf en musique et en arts plastiques où il n’y en aura qu'un et en
anglais, espagnol, portugais et latin où il y aura deux professeurs par matière.
L'enseignement sera complètement différent, il n'y aura plus de cahier : le collège fournira des tablettes et des
ordinateurs que les élèves rendront à la fin de leur année de troisième. Les élèves travailleront neuf heures au
maximum par jour et 45 heures maximum par semaine. Le mercredi, les élèves travailleront l’après-midi.
Il y aura un principal et un bureau des élèves qui comportera cinq membres : ce seront les élèves les plus brillants
qui en seront membres. Ce bureau aura pour mission de guider les élèves et de veiller à ce qu’ils ne fassent pas de
bêtises. Il y aura des bals de fin d'année pour toutes les générations et des sorties instructives tous les mois.

Clubs de sport
Des clubs de sport seront ouverts le soir après avoir étudié : ils commenceront à 18h30 pour le basketball, le
football, le tennis de table et la danse. Chaque club comportera deux entraîneurs et les clubs feront des matches
contre d'autres collèges. L'inscription sera gratuite car elle est comprise dans les frais d’inscription au collège.
La cantine sera équipée de robots cuisiniers et de serveurs, les élèves décideront parmi trois plats proposés. La
cantine sera obligatoire, il n'y aura pas d'élèves externes. De la nourriture halal sera proposée pour les élèves
musulmans. Ils commanderont leur nourriture avec leurs tablettes.
Nous sommes partis interviewer des élèves et des professeurs inscrits au collège pour qu'ils donnent leur avis sur ce
nouvel établissement. Ils ont hâte d'aller dans ce collège dernier cri et de découvrir les transformations innovantes et
les professeurs sont contents, car la cantine sera gratuite pour eux. Ce nouveau collège est très attendu, on a hâte
d’être à la rentrée !

Adam et Mamoudou

L E  C O L L È G E  D E R N I E R  C R I  S E R A - T - I L  À  L A  H A U T E U R  À
L A  R E N T R É E  2 0 4 4  ?
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En 2044, les animaux de la forêt ne craignent plus les Hommes, ils cohabitent avec
eux. Depuis mai 2044 au Havre, les animaux de la forêt descendent en ville basse
car la forêt se dégrade peu à peu depuis un certain temps et ils n’y trouvent plus
assez de nourriture. 

« Cela fait un moment que la forêt se dégrade à cause des déchets présents et la plupart des animaux sont
malades à cause de l’air pollué », nous a dit M. Duperie, le garde-champêtre.
Au niveau des rues piétonnes, nous avons aperçu un groupe de sangliers et il paraît que certains habitants auraient
recueilli chez eux des renards, des lapins… Madame Martin nous a révélé son secret : « Un matin, lorsque j’allais
chercher mon courrier, j’ai aperçu au fond du jardin deux petits renardeaux, alors j’ai décidé de les garder  chez  
moi. » Au sein du centre-ville, nous observons quelques dégradations, telles que celle du théâtre du Volcan : des
écureuils sont rentrés à l’intérieur et la bibliothèque Oscar Niemeyer a eu des vitres cassées, à cause de quelques
cerfs qui ont tenté d’y pénétrer et qui se sont cognés dedans avec leurs bois. 
La responsable de la médiathèque, Madame Richard, est atterrée : « Cela m’énerve fortement car cela coûte assez
cher et à chaque passage de ces animaux, nous devons nettoyer et payer les réparations. » Nous avons repéré
environ sept espèces différentes et recensé environ sept cent soixante-dix animaux, rien qu’en ville basse. Le
problème est que cela cause beaucoup d’accidents routiers : on compte à ce jour près d’une dizaine d’entre eux :     
« Lorsque je me déplaçais avec ma trottinette volante et que j’ai voulu atterrir, je me suis fait percuter par un paon
qui, lui, a perdu quelques plumes, et je me suis retrouvé à terre avec la jambe cassée », nous a dit M. Davis. 
Après avoir fait un sondage à ce sujet auprès des Havrais, nous avons remarqué que certains d’entre eux ne sont
pas vraiment d’accord avec cela. Mais pour le moment la municipalité laisse ces animaux vivre leur vie au sein de
notre ville, excepté les animaux dangereux qu’elle place dans une réserve naturelle. 

Iliyana Loli

L E S  A N I M A U X  C O H A B I T E N T  A V E C  N O U S  

La nature s’approche dangereusement de la ville…

Depuis 2030, la forêt de Montgeon a doublé sa superficie. C'est une étude scientifique locale qui l’a démontré. Ce
phénomène étrange apparaît dans les zones se situant au nord de la France. Les chercheurs théorisent sur ce

phénomène, pensant que la cause serait des bactéries démultipliant la taille des végétaux.

   A cette allure, nous pensons que la forêt dépassera bientôt les 20 km², cependant les chercheurs essayent de trouver
plusieurs solutions à ce problème. Nous avons demandé à un chercheur quel genre d’antidote pourrait être efficace
contre les bactéries de cette espèce : « Mon équipe et moi-même cherchons encore des solutions... ». A partir de
plusieurs études de la forêt, des spécialistes ont peut-être trouvé la solution. Il faudrait prendre une plante et en

récupérer la sève pour extraire le corps étranger et le supprimer. Plusieurs personnes du Havre sont plutôt heureuses de
cet agrandissement, mais d’autres sont d’un avis contraire.  

  En tout cas, dans la forêt, il n’y a que des espèces connues et pas de nouvelles. D’après plusieurs témoignages, le
collège Les Acacias se retrouve couvert par la végétation ! Certaines habitations sont même ensevelies sous la verdure.
Dans 15 ans, le centre-ville sera peut être submergé à cette vitesse. Pour certains habitants, les scientifiques conseillent

de changer de ville et de migrer vers le sud, car la nature va bientôt submerger le Havre. 
  Si ce phénomène continue, dans 1000 ans l’Europe sera recouverte de verdure. Alors nous vous recommandons de faire

attention à votre habitation ou même à votre quartier...
Si cela continue, on pourra même affirmer que la nature reprend sa place !

Aymen-Maxime
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Un nouveau magasin de glaces, appelé « Le Grand Glacier », vient d’ouvrir à la plage
du Havre, en ce 19 juin 2044. Il offrira un large choix de glaces personnalisées, par
exemple au lieu d’avoir trois boules, le client pourra choisir trois goûts dans une même
boule, ainsi que de nouvelles saveurs exotiques. Cette boutique offrira également un
système novateur de livraison de ses glaces, par voiture volante à domicile. Le prix de
la livraison dépendra de la quantité et de la taille des glaces commandées, ainsi que
du secteur livré. La voiture de livraison sera conduite par un robot et contiendra un
système de réfrigération. 

Le propriétaire, Monsieur Maël Bentaleb, venu de Rennes et installé depuis peu au
Havre, est originaire de Tunisie où il vendait déjà des glaces, et il a souhaité s’adresser
à ses futurs clients dans nos colonnes :
« Bonjour chers futurs clients du Grand Glacier. Aujourd’hui j’ouvre les portes de mon
magasin au Havre. Je suis ravi d’ouvrir ma boutique. J’espère que vous serez nombreux.
Je vais vous présenter les nouveaux goûts exotiques, par exemple : le goût amer-salé, la
saveur fruit du dragon, ou encore le goût kebab. Mon glacier ouvrira ses portes le 19
juin 2044, venez nombreux. » 

Son ancien commerce s’était développé à Rennes mais là-bas, il n’y avait pas la mer, il
s’est donc installé au Havre avec de nouveaux goûts. 

Maël-Ibrahim

 L E  P L U S  G R A N D  G L A C I E R  D U  H A V R E  

© Image créée avec Craiyon



« Resto’Bot » est un restaurant, se situant au Havre, sur la promenade de la plage, avec un
concept innovant : tous les employés ont été remplacés par des robots. L’ouverture est prévue
pour le 16 août 2044. 

 Nous avons interrogé Monsieur et Madame Toutain, les propriétaires de ce lieu, pour mieux
comprendre leur implication dans ce projet. Ils nous ont confessé qu’ils étaient passionnés par
la cuisine et par la robotique depuis leur enfance et qu’ils avaient voulu allier les deux. Ils
veulent innover en employant des robots capables de remplacer les humains, des robots
d’apparence humaine, sachant parler pour prendre des commandes, placer les clients,
dialoguer avec eux et même les conseiller sur les plats. Le couple est le premier en France à
ouvrir un restaurant dirigé par l’intelligence artificielle. 
Certains Havrais ne sont pas satisfaits de ce choix car plus il y a de robots dans la
restauration, moins il y aura d’emplois comme les cuisiniers, les serveurs, les plongeurs... Paul,
un cuisinier du Havre, trouve, comme plus d’un quart de la population, que ce système n’est
pas une bonne idée car les robots n’ont pas de sentiments, sont froids et ne peuvent sourire
comme des humains, malgré leur apparence humaine. Il n’en trouve pas l’utilité sachant qu’un
humain peut en faire autant. Paul s’interroge aussi sur l’éventuelle pollution que pourrait
produire la fabrication de ces robots, mais les propriétaires nous ont affirmé que leurs robots
étaient entièrement fabriqués en matières recyclées. 
 Le « Resto’Bot » est ouvert de 11 heures à 23 heures. Sur leur carte, Monsieur et Madame
Toutain nous proposent un vaste choix de plats dont leur spécialité : pavé de saumon frais
péché dans le port du Havre, servi avec du riz et des poireaux. 
De bons plats, un concept innovant, que demander de plus ?

Ines-Hortense
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Le 21 janvier 2044, Andréa Lemercier est la première Havraise à avoir marché sur Mars. Elle a eu l’idée de
construire une ville sur cette planète. Aurons-nous bientôt un autre monde à disposition ?

Quand êtes-vous allée sur Mars et pendant combien de temps y êtes-vous restée ?

Je suis partie sur Mars le 21 janvier 2044, je suis restée sur cette planète seulement 10 minutes, mais j’ai
passé un mois en tout dans l’espace.
Pourquoi vous êtes-vous rendue sur Mars ?

Je m’y suis rendue pour vérifier l'atmosphère, pour voir s’il y a une possibilité de construire des maisons, des
voitures, des bâtiments adaptés à cette atmosphère.
Et l’atmosphère est-elle bonne là-bas ?

L'atmosphère martienne est 100 fois moins dense que celle de la terre, donc elle n'est pas vivable. C'est
pour cela que j'ai eu cette idée de construire des maisons, des voitures, etc. qui résisteront à cette
atmosphère. 
Comment allez-vous faire pour tout transporter ?

Je suis en train de prévoir une collaboration avec des architectes et d'autres ingénieurs et quant à moi, je
leur donnerai des renseignements sur la planète. Pour tout transporter, nous allons construire une énorme
fusée avec l’aide de la NASA qui décollera au centre spatial KENNEDY de CAP CANAVERAL en
Floride.
Pourquoi voulez-vous construire un monde là-bas ?

Je veux construire un monde là-bas car la population augmente beaucoup et que d’ici 2050, il n’y aura
sûrement plus de place sur la planète. De plus, le réchauffement climatique s’aggravera encore et donc il y
aura encore moins de ressources sur la Terre.
Pourquoi avez-vous choisi cette planète ?

J’ai choisi cette planète car c'est la plus proche de la Terre et car pour tout transporter, ce sera plus facile.
Combien de temps cela vous prendra-t-il ?

Nous allons construire une grande ville qui s'appellera Mars City, cela nous prendra environ 5 ans. 
Pensez-vous agrandir la ville au fur et à mesure du temps ?

Cela va dépendre du budget car ce projet va coûter très cher, et si la population sur Mars augmente, on
devra l’agrandir .
Comment la population du monde devra-t-elle faire pour venir sur Mars ?

Tout d’abord il serait difficile d’amener toute la population du monde sur Mars, parce que ça serait
beaucoup trop cher et que cela prendrait beaucoup trop de temps. Mais si des gens sont intéressés, ils
devront m’envoyer un courrier ou remplir un formulaire de demande sur notre site.
Où les habitants devront-ils aller pour se rendre sur Mars ?

Les habitants devront se rendre en Floride, au centre spatial KENNEDY de CAP CANAVERAL.
Combien de personnes la fusée pourra-t-elle transporter ?

Elle pourra transporter 2044 personnes, mais de toute façon, nous avons construit une ville qui pourra
accueillir environ 1500 habitants, donc nous aurons beaucoup de places.

Solène-Inaya H
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